
70°. REUNIÃO ORDINÁRIA DO FUNDO MUNICIPAL DE PRESERVAÇÃO E RECUPERAÇÃO DO 
MEIO AMBIENTE - FMPRMA 
13 DE NOVEMBRO DE 2024 

 

 Aos treze dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às 10h30, em 1 

primeira chamada, realizou-se de forma hibrida (virtual/presencial) a 70ª. Reunião Ordinária 2 

do Fundo Municipal de Preservação e Recuperação do Meio Ambiente - FMPRMA, com a 3 

seguinte Ordem do Dia: 1 – Leitura, discussão e aprovação da Ata da 69ª Reunião Ordinária 4 

- biênio 2023/2024; 2 – Manutenção do Programa de Estágio da SEMAM; 3 – Processo sobre 5 

manejo arbóreo – UME Maria Carmelita; 4 – Assuntos Gerais. Participantes Srs. (as). Marcio 6 

Paulo (Secretário de Meio Ambiente e Presidente do FMPRMA), Marly Cimino 7 

(COMDEMA/PRODESAN), Lupércio Teixeira Filho (SEFIN), Luciana Schlindwein 8 

(COMDEMA/OAB), Fernando Azevedo (SEMAM) e Ademar Salgosa (COMDEMA/AEAS), 9 

Vanessa Morressi (COMDEMA/AATS). Justificado: Luciana Schlindwein (COMDEMA/OAB). 10 

Convidados Srs. (as): Thiago Luiz Silva e Marcus Neves (SEMAM). O Presidente agradeceu 11 

a participação dos conselheiros presentes. No item 1, foi dispensada leitura da ata da 69ª 12 

Reunião Ordinária encaminhada previamente por e-mail, sendo aprovada. No item 2, O 13 

Presidente apresentou a demanda de aplicação ao projeto de Estágio da SEMAM de R$ 14 

616.800,00 (seiscentos e dezesseis mil e oitocentos reais) para o ano de 2025. Disse que 15 

há fundo suficiente, sem levar em consideração os projetos que ainda vão ser revisados na 16 

próxima reunião, em dezembro. Inteirou que o saldo atual do FMPRMA é de R$ 631.561,00 17 

(seiscentos e trinta e um mil quinhentos e sessenta e um reais), porém com revisão dos 18 

projetos que serão reavaliados na próxima reunião, o saldo do ano deve passar de R$ 19 

1.000.000,00 (um milhão de reais), mesmo deliberando o projeto de Estágio. Posta em 20 

aprovação, os conselheiros presentes aprovaram a demanda. No item 3, O Sr. responsável 21 

sobre o Processo não estava presente. O Presidente explicou que, em 2020, houve uma 22 

poda desastrosa na Unidade Carmelita Proost Villaça, que gerou um Processo ao Ministério 23 

Público, que culminou com a sentença em cima do executante. Disse que o executante foi 24 

apenado a dar um recurso ao Fundo para que fossem comprados os espécimes para serem 25 

plantadas na Unidade ou na região. Pediu para que a pauta fosse remarcada para a reunião 26 



de dezembro. No item 4, assuntos gerais, o Sr. Ademar questionou sobre os Processos 27 

parados por conta das eleições. O Presidente respondeu que eles serão tratados em 28 

dezembro, junto com outros processos tratados no decorrer do ano. O Sr. Fernando integrou 29 

que os Processos estavam sendo revisados e agora, com o fim do processo eleitoral, irão 30 

dar seguimento. O Presidente informou que o período eleitoral se encerra com a posse do 31 

eleito, em janeiro. Disse que estão consultando com o Jurídico e o Financeiro sobre a 32 

possibilidade de tramitarem com o dinheiro, e que enquanto não possuírem resposta, os 33 

processos continuarão parados. Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente agradeceu 34 

a presença de todos, e a reunião foi encerrada. Eu,              Thiago Silva, lavrei a presente 35 

Ata que, depois de lida e aprovada pelos conselheiros, será assinada pelo Presidente. 36 

 

MARCIO GONÇALVES PAULO 

PRESIDENTE 


